
Sachstandsbericht

Name:	Verbesserung des Zugangs zu Gesundheitsförderung und -prävention für langzeitarbeitslose Menschen
Verfasser/-in	Jürgen Kurz

Aktueller Sachstand:

Alle Integrationsfachkräfte haben eine Qualifizierung (gesundheitsorientierte Beratung) erhalten.

Die Schulungen dauerten jeweils 3 volle Tage.

Derzeit wird über den Bereichsleiter evaluiert was die Schulungen an Erkenntnissen gebracht haben und welche Schritte in der Folge weiter eingeleitet werden müssen, um die Verzahnung Gesundheitsförderung und Arbeitsförderung voran zu bringen.

28.07.2022

Datum

Jürgen Kurz

Unterschrift